

# Im Rahmen des InterGENs finden im neuen Jahr zwei Spiele-Nachmittage & ein Besuch bei ON-Shoes statt

Die Projekt-Idee «Spiele-Nachmittag mit einem Quiz zu Ausdrücken der Jugendsprache damals/heute» ist am Pitch-Nachmittag im Oktober als Gewinner hervorgegangen. Die Umsetzung erfolgt im Januar und Februar 2026.

## Was seither geschah?

Die Vorbereitungen laufen seither auf Hochtouren. Darin inbegriffen ist die Koordination der Räumlichkeiten, der Aktivitäten und der Verpflegung. Entwürfe für das digitale Plakat und die Webseite gehören ebenfalls dazu; hier geht es um das Sichtbarmachen des Angebots. Anhand der Erarbeitung der Webseite wird gelernt, was eine seriöse Webseite ausmacht: Impressum, AGBs, Infos zu Datenschutz, Bildquellen und vollständige Kontaktangaben sind Indizien dafür, dass es sich höchstwahrscheinlich nicht um eine Webseite handelt, die für das Streuen von Fehlinformationen angelegt wurde oder um im Internet Inhalte zu publizieren, die zur Beeinflussung von Trainingsdaten für KI-Tools dienen. In der aktuellen Zeit, sind dies wichtige Lernziele.

## Werde-Kampagne

Neben den eher langweiligen rechtlichen Themen zum Urheberrecht und Privatsphäre galt es auch ein Farbkonzept und eine Bildsprache zu entwickeln. Alle diese genannten Schritte / Aufgaben haben alle Jugendlichen durchlaufen. Ein Konzept wurde dann gemeinsam als das Beste gekürt und kommt gesamthaft zur Umsetzung. Das heisst, in Kürze wird die Werbe-Kampagne geschalten und die digitalen Plakate sind an den Bushaltestellen sichtbar. Flyer werden an diversen Stellen ausgelegt.



## Webseite

Der sogenannte Call-to-Action auf den Plakaten und den Flyern führt zur erwähnten Webseite, auf der nähere Infos zu finden sind und über die man sich anmelden kann.



## Spiele-Nachmittag am 13. Januar 2026 im Üdiker-Huus

Der erste Spiele-Nachmittag findet im Üdiker-Huus statt. Man spielt gemeinsam - online und analog. Für das leibliche Wohl ist gesorgt (selbstgemacht). Das Highlight wird die Cocktailbar sein.

## Besuch bei ON-Shoes Produktionsstandort Lightspray-Schuh

Im Rahmen des interGENs im laufenden Schuljahr gab es bereits zwei altersdurchmischte Exkursionen. Auch bei ON-Shoes wird es um nachhaltige Innovation und Berufe mit Zukunft gehen. Gleichfalls kommt das Thema *Urban Production* ins Spiel.

## Spiele-Nachmittag am 03. Februar 2026 im Bistro Spilhöfli

Der zweite Spiele-Nachmittag findet im Spilhöfli-Bistro statt. Wenn Sie meinen, dass Sie nur zu einem Spiele-Nachmittag kommen müssen, da Sie nach dem Ersten schon alles gesehen haben, täuschen Sie sich.

Die Veranstaltungen finden jeweils von 14:00h bis 17:00h statt. Wie im Pitch erwähnt: Mitbringen müssen Sie nur Ihr Mobiltelefon. «Erwartet» wird, dass Sie offen für Neues sind. Den Rest rocken wir.